
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 13.03.11

Willst du Gottes Reich sehen
von Thomas Gebhardt

Johannes 3:3 
Jesus antwortete und sprach zu ihm: Wahrlich, wahrlich, ich sage dir: Es sei denn, daß jemand von neuem
(O. von oben her) geboren werde, so kann er das Reich Gottes nicht sehen. 

Du willst das Reich Gottes sehen? Du willst in das Reich Gottes hineinkommen? Es wäre gut wenn du diesen
Wunsch hättest und wenn dieser Wunsch ziemlich stark wäre. Mindestens so stark wie bei diesem Mann der
des Nachts zu dem Herrn Jesus kommt und vom Herrn gelehrt wird. 

So wie Nikodemus kam, musst auch du kommen. Gott zwingt niemanden den Herrn JESUS als Erlöser 
anzunehmen. Er bietet aber eine herzliche Einladung allen Menschen an. Das zeigt ER Nikodemus und das
lässt ER dir heute ausrichten. ER will dein Leben in Ordnung bringen und dich zubereiten für sein Reich. Er
will dir in seiner Gnade alle deine Sünden  vergeben und dir Erlösung schenken 

Röm 5:15 
… Denn wenn durch des Einen (Adam) Übertretung die Vielen gestorben sind, so ist vielmehr die Gnade
Gottes und die Gabe in Gnade, die durch einen Menschen, Jesum Christum, ist, gegen die Vielen
überströmend geworden. 

Der Herr Jesus bezahlt dafür durch sein kostbare Blut, mit seinem Leben. Er erlöste dich von deinem alten
durch die Väter überliefertem Lebenswandel.

1.Pet 1:18-19 
indem ihr wisset, daß ihr nicht mit verweslichen Dingen, mit Silber oder Gold, erlöst worden seid von eurem
eitlen, von den Vätern überlieferten Wandel, sondern mit dem kostbaren Blute Christi, als eines Lammes
ohne Fehl und ohne Flecken; 

Du musst dies akzeptieren! Das ewige Leben kannst du dir nicht erarbeiten sondern es ist Gottes Geschenk. 
 
Die Bibel lehrt, dass von Adam bis zum jetzigen Zeitpunkt, alle Menschen geistlich tot geboren wurden. Alle
haben sie die sündhafte Natur Adams geerbt. Aus diesem Grund muss die Menschheit, jeder einzelne
Mensch, wiedergeboren werden. Dies ist nur möglich durch den Heiligen Geist. Dieser macht uns wieder
lebendig durch den Glauben an Jesus Christus als unseren Heiland.
 
Wenn ein Sünder an den Herrn JESUS glaubt und den Herrn JESUS vertraut dass ER allein alle Sünden
vergeben kann, dann kommt der Heilige Geist in sein Leben. Er bekommt Leben, neues Leben!

Johannes 14:23 
Jesus antwortete und sprach zu ihm: Wenn jemand mich liebt, so wird er mein Wort halten, (O. bewahren; so
auch v 24) und mein Vater wird ihn lieben, und wir werden zu ihm kommen und Wohnung bei ihm machen.   

Der "Heilige Geist" ist "Gott in uns". Ich habe Gott und somit das Leben, das neue Leben in mir. Kannst du
das auch sagen? Hast du Gottes Geist in dir? Hast du neues Leben in dir? Bist du vom Tod zum Leben
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Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!
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hindurchgedrungen?

Römer 8:9 
Ihr aber seid nicht im Fleische, sondern im Geiste, wenn anders Gottes Geist in euch wohnt. Wenn aber
jemand Christi Geist nicht hat, der ist nicht sein.
 
Ich gehöre Gott, weil der Geist Gottes in mir wohnt. Der Heilige Geist leitet mich, tröstet mich, lehrt mich,
tadelt mich, züchtigt mich, straft mich, ermutigt mich, befähigt mich, liebt mich, stärkt mich, und so vieles
mehr. Wie ist das bei dir? Ist der Heilige Geist dir auch so eine wunderbare Hilfe?

Der Heilige Geist benutzt heute vor allem das Wort Gottes um mir und dir alle diese wunderbaren
Möglichkeiten zu zeigen. Es ist deshalb wichtig, für jeden Gläubigen, die  Bibel zu lesen und das zu leben
was die Bibel zeigt. 

Aber natürlich geht auch das nur wenn der Autor der Bibel, Gott, in deinem Leben ist. Der natürliche Mensch
versteht die Dinge die in der Bibel geschrieben sind nicht. Aber wenn der Mensch wiedergeboren, oder zum
zweiten Mal geboren wird, dann ist der Heilige Geist derjenige in dir, der deine Augen öffnet und du erkennst
welche wunderbaren Wahrheiten die Bibel enthält. 

Dann wirst du auch erkennen wie wunderbar diese Worte sind:

2.Korinther 5:17 
Daher, wenn jemand in Christo ist, da ist eine neue Schöpfung; das Alte ist vergangen, siehe, alles ist neu
geworden. 

Kannst du dieses Wort verstehen? Bist du eine ganz neue Schöpfung? Bist du wiedergeboren? Willst du das
Reich Gottes sehen? Du solltest eine Antwort auf diese Fragen haben!

Gottes Frieden Dir!
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